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Governo do Distrito Federal
Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal

 
Subsecretaria de Infraestrutura em Saúde

 

ATA - SES/SINFRA

DA AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 01/2023

No dia quatro do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas, na Sede da Subsecretaria de Infraestrutura em Saúde - SINFRA localizada no
Parque de Apoio da Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal por meio de videoconferência, u�lizando a plataforma Google Meet, no endereço
eletrônico: h�ps://meet.google.com/zxe-aryw-eqf, realizou-se a sessão da Audiência Pública nº 01/2023, que teve como obje�vo de apresentação de
propostas e sugestões quanto ao conteúdo das especificações técnicas para prestação de serviços de vigilância patrimonial armada e desarmada, diurna e
noturna, fixa e motorizada, e de supervisão, integrados aos serviços de monitoramento eletrônico, contemplando a instalação, manutenção e operação de
sistema digital de Circuito Fechado de Televisão (CFTV), sistema de alarmes, controle  de acesso e de perímetro, centrais de monitoramento e ambiente de
conec�vidade, com a disponibilização de mão-de-obra especializada, materiais, equipamentos e acessórios nas instalações da Secretaria de Estado de Saúde do
Distrito Federal (SES-DF). Compuseram a mesa virtual os senhores: WALÉRIO OLIVEIRA CAMPORÊS, Assessor Especial da SINFRA, como Presidente da Mesa;
LEONIDIO PINTO NETO, Subsecretário de Infraestrutura em Saúde; MATHEUS DE MOURA CARVALHO, Assessor Especial da SINFRA; THULYS ALVES MADEIRA
DA SILVA, Assessor Especial da SINFRA; CARLOS ALEXANDRE GOMES DE MEDEIROS, Assessor Especial da SINFRA; PAULO HENRIQUE HOROVITS, Diretor de
Apoio Operacional - DIAOP e as pessoas �sicas e jurídicas elencadas no DOC SEI: 121577002. A sessão foi iniciada pelo Presidente da Mesa com a apresentação
de todos presentes. Em seguida, explicou sobre como seria a dinâmica da sessão conforme consta no Edital da Audiência Pública. Con�nuando, deu a palavra
aos primeiros na ordem de inscrição até chegar no primeiro que quis fazer algumas considerações o senhor, ANDERSON MEDINA, representante da
empresa EURO SEGURANÇA PRIVADA. Ele fez as seguintes considerações: divisão do objeto em lotes; proporcionalidade dos critérios de habilitação; dúvida
sobre o posto de vigilância com arma não letal; solicitação de executar esse objeto por etapas; e revisão dos valores, pois, na visão dele, há sobrepreço. Após
essas considerações, a palavra voltou a equipe da Subsecretaria e foram esclarecidos os pontos, respec�vamente: o lote único gera aumento na eficiência de
resposta às ocorrências ocorridas no âmbito da SES, outros Órgãos também fizeram lote único visto a eficiência que traz, gera uma gestão eficiente dos
contratos, e diminuição de custo tendo somente uma central de monitoramento eletrônico global. Ademais, a equipe enfa�zou que haverá a possibilidade de
consórcio. Con�nuando, a equipe esclareceu sobre o posto de vigilância deixando claro que não temos postos de vigilância com arma não letal; explicou que
objeto será por etapas tendo em vista que será sistema de registro de preço e deixou claro que o valor colocado no estudo técnico preliminar foi totalmente
es�mados em outras contratações similares e ainda será consolidado na etapa de pesquisa de preços. Por fim, o Paulo enfa�zou que não há de falar em
sobrepreço visto que os valores es�mados estão muito similares aos que estão contratados atualmente. Em seguida, o senhor ANDERSON MEDINA disse que
estavam respondidas as considerações. Con�nuando com a ordem de inscrição, foi passada a palavra para o próximo que quis fazer considerações, o senhor
GUILHERME GUEDES DE MEDEIROS, representante do SINDICATO DAS EMPRESAS DE SEGURANÇA PRIVADA, SISTEMAS DE SEGURANÇA ELETRÔNICA,
CURSOS DE FORMAÇÃO E TRANSPORTES DE VALORES no Distrito Federal - SINDESP/DF, o qual enfa�zou que, olhando os valores es�mados no estudo técnico
preliminar, na realidade, estão abaixo do esperado havendo um sobrepreço e solicita revisão do orçamento es�mado e, em um segundo ponto, solicitou que
seja considerado no processo as decisões 5277/2016 e 2498/2011 do Tribunal de Contas do Distrito Federal - TCDF. A equipe anotou as decisões para posterior
diligências. Con�nuando com a ordem de inscrição, foi passada a palavra para o próximo que quis fazer considerações, o senhor PAULO DE DEUS DINI,
representando seu escritório de advocacia, o qual pontuou que a portaria de número 18.045/23 do Departamento de Polícia Federal - DPF deixa claro a
atribuição da empresa de segurança privada e ela sobrepõe os decretos distritais sendo o correto seguir a norma federal; comentou que seria desproporcional
as exigências de qualificação técnicas; comentou que o lote único é "duvidoso" e, por fim, pontuou que o consórcio é a única solução existente e solicitou que
o objeto seja feito por lotes. Em seguida, o Assessor, WALÉRIO, respondeu as considerações começando explicando que existe sim empresas no ramo que
conseguem atender o objeto não sendo, assim, o consórcio a única forma, ato con�nuo, o Subsecretário informou que os norma�vos listado no estudo já estão
sendo atualizados e, por fim, o Assessor, WALÉRIO, pontuou que sobre o lote único já havia respondido em momento anterior tendo o senhor, PAULO DE DEUS
DINI, aceito as respostas às suas considerações. Con�nuando com a ordem de inscrição, foi passada a palavra para o próximo que quis fazer considerações, o
senhor, ALEXANDRE AUGUSTO BRANCO DE ARAÚJO, representando a empresa IPANEMA SEGURANÇA, o qual ponderou sobre a central de monitoramento
regional que deve levar em consideração as várias mudanças que acontecem  nos hospitais ro�neiramente. Logo em seguida, o Subsecretário explicou que
nesta contratação todas as obrigações ficarão a cargo da empresa contratada sendo responsabilidade dela fazer toda e qualquer adaptação necessária a
correta execução do objeto sendo que essas obrigações estarão explícitas no Termo de Referência para que a empresa possa ter uma referência na hora de
elaborar sua proposta, em ato con�nuo, o Diretor, PAULO, pontuou que, além do que foi falado pelo Subsecretário, existe as possibilidades de reequilíbrio e de
repactuações. Por fim, o senhor, ALEXANDRE AUGUSTO BRANCO DE ARAÚJO, falou que entendeu as respostas dadas. Con�nuando com a ordem de inscrição,
foi passada a palavra para o próximo que quis fazer considerações, o senhor, SILAS BARBOSA DE AMORIM, representando a empresa ENGEPLOY ENGENHARIA
ESPECIALIZADA, o qual pontuou que as qualificações técnicas de habilitação estavam desproporcionais e leu as considerações realizadas via e-mail
(121597168) enfa�zando sobre as metragens exigidas para os itens de monitoramento eletrônico e sobre a falta de somatório de atestados de qualificação. De
volta com a palavra, o Assessor, WALÉRIO, respondeu as considerações deixando claro que as qualificações técnicas serão revistas conforme pontuado
anteriormente e enfa�zou que a Secretaria de Estado de Saúde - SES/DF possui mais de 400.000 (quatrocentos mil) metros de área construída. Em seguida,
pontuou que a somatória de atestados estará no futuro Termo de Referência juntamente à regularidade de situação e autorização de funcionamento emi�dos
pelo Núcleo de Controle de A�vidades Especiais – NUCAE e enfa�zou que as melhores prá�cas do mercado são sempre as melhores referencias para futuras
contratações públicas. Prosseguindo, o Assessor, Walério, abriu para algum interessado em fazer mais alguma consideração. O senhor, PAULO DE DEUS DINI,
perguntou onde seriam publicados os apontamentos feitos pelo e-mail e a equipe da SINFRA respondeu que ficará disponível no site da SES/DF. Em seguida, o
senhor, ANDERSON MEDINA, complementou com uma consideração sobre Decreto Federal de número 89057/83 se restringe a estabelecimento financeiros,
caso diferente da SES/DF. Por fim, o Subsecretário agradeceu a par�cipação de todos e comentou que em breve entraremos na etapa de cotação de preços e
pediu a colaboração de todos. A sessão foi finalizada às 13:55h do dia quatro de setembro de dois mil e vinte e três. A presente ata foi lavrada pelo Assessor
Especial, WALÉRIO OLIVEIRA CAMPORÊS e revisada pelos demais par�cipantes da mesa.

 

WALÉRIO OLIVEIRA CAMPORÊS

Assessor Especial

 

MATHEUS DE MOURA CARVALHO

Assessor Especial

THULYS ALVES MADEIRA DA SILVA

Assessor Especial

 

CARLOS ALEXANDRE GOMES DE MEDEIROS
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Assessor Especial

 

PAULO HENRIQUE HOROVITS

Diretor de Apoio Operacional

 

LEONIDIO PINTO NETO

Subsecretário de Infraestrutura em Saúde
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Documento assinado eletronicamente por THULYS ALVES MADEIRA DA SILVA - Matr.1715176-7,
Assessor(a), em 06/09/2023, às 09:57, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por WALERIO OLIVEIRA CAMPORES - Matr.1715175-9,
Assessor(a), em 06/09/2023, às 10:03, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARLOS ALEXANDRE GOMES DE MEDEIROS
Matr.1715174-0, Assessor(a), em 06/09/2023, às 10:06, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756,
de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira,
17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEONIDIO PINTO NETO - Matr.1715160-0,
Subsecretário(a) de Infraestrutura em Saúde, em 06/09/2023, às 10:12, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº
180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MATHEUS DE MOURA CARVALHO - Matr.1715162-7,
Assessor(a), em 06/09/2023, às 10:12, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO HENRIQUE HOROVITS - Matr.1443571-3,
Diretor(a) de Apoio Operacional, em 06/09/2023, às 10:26, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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verificador= 121604920 código CRC= FFCA9868.
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